

キューピッド de 婚活サポート！ キューピッド役認定式

10月2日(金)、本市は、今年度から取り組んでいる「キューピッド de 婚活サポート」事業にかかるキューピッド役の方への認定式を行いました。認定したのは19人で、この日は朝長市長が式に出席した9人に認定書を授与しました。

この事業は結婚を希望している独身の方が自身のプロフィールや結婚相手の希望を本市が管理するデータベースに登録した上で、お見合い相手を開覧し、キューピッド役と呼ばれる仲人さんが個別に結婚相談やお見合いの支援を行うものです。

キューピッド役は、市が実施する研修を受講し認定された仲人さんで、さまざまな婚活サポートを行い、独身の方が幸せな結婚を迎えられるようお手伝いします。

本市では独身男女の登録を随時受け付けていますので、どうぞご応募ください。



独身男女を大募集！

【登録要件】

- 登録時に20歳以上45歳以下の独身の人
- 市内在住または市内に勤務している人 など

【申し込み方法】

- 写真と必要書類を市民生活課へ持参または郵送してください
- ※詳しくは市民生活課にお尋ねになるか、市HPの該当ページ(右コード参照)をご覧ください。



市民生活課 ☎24-1111



13年ぶりにアメフェス開催！

9月19日(土)、20日(日)、米海軍佐世保基地内のニミッツパークと佐世保公園で、「SAIKAIアメリカンフェスティバル」(同フェスティバル実行委員会、米海軍佐世保基地主催)が13年ぶりに開催されました。

アメフェスは1985年に始まりましたが、2001年のアメリカ同時多発テロを受け、基地警備強化などのため、2002年を最後に中断されていました。

会場には米軍関係者などによるアメリカらしい露店が数多く軒を連ねたほか、さまざまな催しが行われ、シルバーウィークとも相まり、多くの人出でにぎわいました。

20日の夜には、フィナーレを飾る大花火が打ち上げられ、花火を見ようと多くの人が集まった弓張岳展望台では、花火が上がるたびに拍手と歓声が聞こえてきました。



世界レベルのブレイクダンス TAISUKEさん 母校を訪問

9月24日(木)、本市出身でブレイクダンサーとして世界で活躍している^{タイスケ}TAISUKEさん(本名・野中泰輔さん)が、母校である日野中学校を訪問しました。全校生徒約410人を前に世界トップレベルのダンスを披露すると、体育館に大きな歓声が上がりました¹。

「自分のやりたいことをやり続けることが大切。悔しいと思う気持ちを忘れずに」と生徒との対談で話すTAISUKEさん²。対談後には、ブレイクダンス歴6年という竹口空来さん(日野中1年)³と1対1でダンスバトルを行う一幕も。バトル後、迫力あるダンスを間近で見た竹口さんは「僕も世界で活躍するダンサーになりたい」と語気を強めました。

TAISUKEさんはこの日、ダンスのワークショップ(中央公民館)⁴にも参加し、翌日には日野小学校を訪問後、「させぼ文化マンス」のイベント「DANCE JUNCTION in SASEBO」(アルカスSASEBO)に出演しました。

文化振興課 ☎24-1111

